
 
 
 
Stadt Halle (Saale)             06. Mai 2022 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Stadtrates 27.04.2022 
Anfrage Frau Nagel zur Ampelanlage am Rannischen Platz 
TOP: Ö 11.27 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Frau Nagel fragte, wann die Ampelanlage am Rannischen Platz entfernt wird oder ob 
es sich um eine Dauerlösung handelt. 
 
Die temporäre Fußgänger-LSA wird durch die HAVAG in die Baumaßnahme 
„Stadtbahnprogramm Böllberger Weg Süd/Südstadtring“ übernommen, da auf Grund des 
Umleitungsverkehrs davon ausgegangen wird, dass das Verkehrsaufkommen am 
Rannischen Platz ähnlich sein wird wie während der Baumaßnahme am Glauchaer Platz. 
Vorerst ist die Übernahme vorgesehen. Das Verkehrsaufkommen wird regelmäßig geprüft 
und danach über den Betrieb der Fußgänger-LSA entschieden.  
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 
 
 
 


